

En Cuba rememoran hazañas de jóvenes integrantes del Directorio Revolucionario



Imagen ilustrativa tomada de Misiones Diplomáticas de Cuba

La Habana, 13 mar (RHC) El asalto al Palacio Presidencial y la toma de la emisora nacional Radio Reloj fue rememorado este jueves en Cuba, en ocasión del aniversario 68 de esa acción armada, ejecutada por jóvenes integrantes del [Directorio Revolucionario](#).

En los predios de la otrora sede del ejecutivo- hoy Museo de la Revolución-, decenas de estudiantes, jóvenes y trabajadores rindieron tributo a los caídos durante aquellos sucesos que resaltaron la profunda convicción patriótica de sus protagonistas.

Las nuevas generaciones de cubanos reafirmaron su lealtad a las ideas enarboladas por aquella fuerza política que buscaba el cambio de rumbo de la nación desde las aulas universitarias, en las calles y mediante las armas hasta alcanzar la sus ideales.

Durante la ceremonia, encabezada por la integrante del secretariado del Comité Central del Partido Comunista, Sucely Morfa; el vice primer ministro Eduardo Martínez, y dirigentes habaneros, se realizó el tradicional “pase de lista” de los mártires de la Federación Estudiantil Universitaria.

La máxima dirección del país, instituciones y el pueblo de la isla caribeña homenajearon con ofrendas florales a los mártires de aquellas acciones, conducidas por [José Antonio Echeverría](#), desde entonces símbolo del movimiento estudiantil en el país.

Los hechos pretendían desconcertar al régimen con el ajusticiamiento del dictador Fulgencio Batista (1952-1958) y convocar al pueblo a la lucha armada a través de la emisora radial. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/378713-en-cuba-rememoran-hazanas-de-jovenes-integrantes-del-directorio-revolucionario>



Radio Habana Cuba